

MEDIA KLIPPING

Nama Media : Imq21.com
Judul : Jual Tiga Apartemen di Surabaya, PPRO Raih Pendapatan
Tanggal terbit : Minggu, 8 Juli 2018
Waktu : 10.21 WIB

IMQ, Jakarta — Pengembang properti, PT PP Properti Tbk (PPRO) meraih pendapatan Rp2,1 triliun dari penjualan tiga apartemen di Surabaya yaitu Grand Shamaya, Grand Dharmahusada Lagoon dan Grand Sungkono Lagoon.

Direktur Utama PPRO, Taufik Hidayat mengatakan melihat kondisi pasar saat ini membuktikan bahwa pasar properti di Surabaya tetap menarik bagi investor.

"Pembelian tiga tower tersebut adalah bukti kepercayaan pasar terhadap produk-produk PPRO yang inovatif," katanya dalam keterangan tertulis di Jakarta, Minggu (8/7).

Ditambahkan, dengan adanya raihan pendapatan dari penjualan tiga apartemen ini perseroan optimis mencapai kinerja tahun 2018.

Adapun ketiga apartemen ini berlokasi di kota Surabaya yang tersebar pada tiga titik kota, yaitu Surabaya Pusat, Surabaya Timur dan Surabaya Barat.

"Sebagai kota terbesar kedua di Indonesia, pertumbuhan kota Surabaya terus meningkat setiap tahunnya, dimana dapat dilihat dari perkembangan infrastruktur kota Surabaya yang saat ini tak kalah dari Jakarta," paparnya.

Dalam satu dekade terakhir, Surabaya menjelma menjadi kota yang mengalami pertumbuhan ekonomi dan pembangunan infrastruktur yang sangat pesat.

Data pada BPS menyebutkan pertumbuhan ekonomi kota Surabaya mencapai enam persen dan lebih tinggi dari rata-rata nasional yang hanya mencapai sekitar 5,1 persen.

Pembangunan sarana dan pra sarana infrastruktur juga terus diupayakan oleh Pemerintah Kota Surabaya, seperti pembangunan jalan tol antar kota, menuntaskan pembangunan frontage road dan juga perencanaan MRT (Mass Rapid Transit).

Disisi lain, pembangunan sarana Surabaya menjadi jalur perdagangan dan daerah transit atau tempat pertemuan para pemilik modal untuk menanamkan modalnya di daerah tersebut.

<http://www.imq21.com/news/read/489687/20180708/101243/Jual-Tiga-Apartemen-di-Surabaya-PPRO-Raih-Pendapatan-Rp2-1-Triliun.html>